

CISSAC-MÉDOC**L'Adapei 33 a participé à la Semaine européenne pour l'emploi des personnes handicapées**

Dans le cadre de la Semaine européenne pour l'emploi des personnes en situation de handicap (SEEPH), du 18 au 24 novembre, l'Adapei 33 a organisé deux journées d'accueil au château Villambis. Cet événement a mobilisé des entreprises, associations et acteurs publics autour d'un objectif commun : dynamiser l'inclusion et sensibiliser sur l'importance de l'insertion professionnelle des personnes en situation de handicap.

Depuis plus de soixante ans, l'Adapei 33 agit pour l'emploi des personnes en situation de handicap. L'association s'est engagée pour la 8^e année dans la SEEPH, un événement qui s'inscrit pleinement dans le projet associatif 2024-2028.

Tables rondes

Une première journée d'information a eu lieu jeudi dans l'établissement et service d'accompagnement par le travail (Esat) de Villambis. Le lendemain matin, au même endroit, se tenait une « Matinal Day Entreprise ». Une dizaine d'entreprises locales ont échangé autour de l'inclusion des personnes avec un handicap dans leur entreprise, sous la forme de tables rondes avec deux sujets :



Deux tables rondes ont permis des discussions durant la matinée de vendredi. C.S.

« l'accompagnement dans l'emploi » et les « leviers au recrutement ».

Plusieurs animateurs (Sophie Cabureau de l'Adapei, Julie Léone de la mission locale, Sven Seite et Florence Giraud, conseillers emploi) étaient présents pour guider les débats et de très nombreuses entreprises et mairies étaient également là pour échanger leurs expériences ou partager d'éventuelles solutions pour l'emploi des personnes handicapées.

Bernard Guiraud, le maire de Lesparre-Médoc, a souligné : « Depuis 2013, nous sommes aux normes handicapés et nous employons un certain nombre de personnes en situation de handicap qui sont venues solliciter un emploi elles-mêmes. » Ce à quoi les animateurs ont répondu qu'ils allaient démarcher de plus en plus les municipalités. Une matinée importante pour tous, qui s'est terminée par la visite des lieux.

Chantal Sancho